TELEPHONES, FACEBOOK, INSTAGRAM, SNAPCHAT... DES OUTILS PRECIEUX POUR LES KEUFS ET LA JUSTICE

Avoir un téléphone en manif, ça a l'air pratique pour retrouver des potes, avoir des infos... Mais les téléphones sont localisables en permanence et permettent aux keufs de savoir où tu es à chaque instant. Les appels peuvent être écoutés, les SMS lus, tout ce qui est dit sur les réseaux sociaux peut être trouvé, les téléphones peuvent être utilisés comme des micros, même quand on n'apelle pas, les caméras des smartphones peuvent être activées à distance...

Bref, tout ce que tu fais avec ton téléphone peut être surveillé, les flics s'en frottent les mains pour alimenter leurs dossiers et s'en servent lors de procès (de nombreuses personnes ont déjà été condamnées à cause de simples posts facebook par exemple).

Le flicage de nos vies est généralisé, les keufs, les juges, la taule, le travail, les contrôles liés aux aides sociales... font partie d'un arsenal de moyens pour nous forcer à nous résigner, pacifier nos rages à travers la peur, maintenir le système en place.

Que ce soit en manif ou tout le reste du temps, les informations qui passent par téléphone-internet peuvent te mettre en danger toi, mais rarement uniquement que toi, ça touche souvent tes potes, proches et/ou les personnes alentours. Alors fais attention à ne pas embarquer avec toi des gens qui font des choix différents.

FILMER / PHOTOGRAPHIER EN MANIF = FAIRE LE BOULOT DES FLICS

Que la personne soit masquée ou pas, ça leur permet de repérer des individus, à travers la taille, la corpulence, la marque des vêtements et toute autre caractéristique physique.

Même si ton image te semble anodine, elle constitue une pièce dans le puzzle judiciaire car la compilation de photos et de vidéos servent régulièrement à nourrir les enquêtes de police et à incriminer des gens. La justice se sert des images de journalistes et des images de vidéo surveillance, mais de toutes les images mises sur internet ou récupérées sur des smartphones ou appareils photos (si tu te fais arrêter en manif ou lors de perquisitions).

C'est compréhensible de vouloir garder des souvenirs, mais garde bien en tête que ça peut avoir des conséquences graves pour toi et les autres, la prison n'est pas un jeu qui en vaut la chandelle. Et puis les plus belles émeutes restent gravées dans nos coeurs surtout!

Energy Cold Services

Si tu t'en fous et que tu continues malgré tout, ne t'étonne pas que l'on te perçoive comme un auxilliaire de police et qu'on s'en prenne à ton téléphone.